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This 2002 report is the progress report of a study co-financed by the Brittany region and IFREMER within the
framework of the XII State-Regional Planning Contract. It follows the 2001 report, which contains a comprehensive
description of the Breton fleet in 2000, i.e., all occupations included, as well as its evolution since 1983. The work
carried out in 2002 focused on mapping the fishing zones frequented by Brittany's ships as well as on analysing fishing
strategies., Ce rapport 2002 est le rapport d'avancement des travaux d'une étude cofinancée par la Région Bretagne
et l'Ifremer dans le cadre du XIIème Contrat de Plan Etat-Région. Il fait suite au rapport 2001 qui contient une
description globale de la flotte bretonne en 2000, c'est à dire tous les métiers confondus, ainsi que son évolution
depuis 1983. Les travaux effectués en 2002 ont porté sur la cartographie des zones de pêche fréquentées par les
navires de Bretagne ainsi que sur l'analyse des stratégies de pêche.
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